



Cas de gale

publié le 21/01/2016

Le 21/01/16

Un cas de gale a été signalé dans une classe de l'établissement.

L'élève est en éviction scolaire pendant quelques jours.

Le risque de contagion est faible car la maladie agit par contact cutané prolongé.

Par prévention, merci de demander à votre enfant de bien se laver les mains.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.